
参加者 回答数 託児数

やまなみ保育園 12人 8人 3人

飯南産業文化ｾﾝﾀｰ 18人 11人 1人

30人 19人 4人

問１ 男性 8 42.1%

女性 11 57.9%

計 19 100.0%

10歳代 0 0.0%

20歳代 1 5.3%

30歳代 6 31.6%

40歳代 4 21.1%

50歳代 6 31.6%

60歳代 2 10.5%

計 19 100.0%

8 42.1%

3 15.8%

地域住民 3 15.8%

その他 5 26.3%

計 19 100.0%

問２　

どう思いますか。

１．今の保育園を「認定こども園」に移行してもいい 13 68.4%

２．今の保育園のままでいい 2 10.5%

３．その他 4 21.1%

19 100.0%

問３ 問２の質問で、１．２．３．のいずれかに〇をした理由をお聞かせください。

家庭で子育てしている保護者

・資料にあったデメリットよりメリットのほうが重みがあると思う。

・選択肢を広げることで入園児数が増えるなら賛成したい。

・就労状況で選択できるのはいいと思う。

現在の保育園に幼稚園機能がついた認定こども園(保育所型)への移行を検討していることについて

飯南・飯高地域の今後の保育園(認定こども園)について

意見交換会　アンケート結果

会　　　場

平成30年6月12日(火)　19:00～20:30

平成30年6月13日(水)　19:30～21:00

日　　　時

計

保育園、幼稚園に通園している保護者



問３ 問２の質問で、１．２．３．のいずれかに〇をした理由をお聞かせください。

問４

8 61.5%

1 7.7%

3 23.1%

1 7.7%

13 100.0%

３．2021年(平成33年)度以降

無回答

計

 問2の質問で、〖１〗に○をした方にお聞きします。

１．2019年(平成31年)4月から

・選択肢が増えて、デメリットよりメリットの方が多いと感じました。

・子育て支援センターでの意見が物語っていると思います。自分自身第２子の時に幼稚園機能があれば

　預けていたと思いますし、受け皿としてつくることはいいと思います。しかし、無償化になるという動向がある

　中であわててすすめていくことが得策とは思えないので、国の動向を見守りつつ、親もこども園の先生も安

　心して受け入れられるようにしてほしいです。

・就労で困っているお母さん達にとってはすごくいいと思う。

・将来のことを考えると、移住、定住者を今増やさなければいけないと思うし、親の就労条件にも対応して

　良いと思う。

・メニューとしての考え方に賛成。

・まだわからない。

・こども園にした場合、通常の保育士の人員では、子どもに対してのサービス（心あたたまる保育）ができ

　ないのではないでしょうか。保護者のサービスばかりでなく子どもの大切な心の成長のためにも、まずは人

　員確保からお願いしたいです。未来ある松阪市のために。

・保育士の生の声（かしこまって何も言えない関係でなく）をしっかり反映できる市であってほしいです。

・保護者のアンケ―トで多かったそのままでいいを選んでこの様にしました。

・幼稚園の先生方は０．１．２歳児の保育は大丈夫でしょうか。

・認定こども園を必要とされる方が多くなってきた時には、移行しても良い。ただ、十分に準備する期間

（保育士の方たちのカリキュラムの作製も段階を踏んで十分に機能できるとなってから）は必要なのではと

　思います。いざ、スタートとなった時、子どもたちに負担がかからないようにだけお願いします。

・保育園の先生の意見を聞きたいです。保育園の先生がやりたい、絶対こども園のほうがいいって思うので

　あれば、よりよいものになると思うし、先生が負担だとしか思わないのであれば、子どもたちにはいい環境だ

　と思わないです。

現在の保育園に幼稚園機能がついた認定こども園(保育所型)に移行する時期についてどう思いますか。

２．2020年(平成32年)4月から

・Ｕターンし子どもが保育園に入れない状況となっています。２人目を検討している為、妻が就労しにくい

　ので、ぜひ認定こども園を作ってほしい。田舎なので保育園の友達がそのまま小学校、中学校と関係が

　続くので認定こども園が幼稚園かの差は大きいです。今でも仲が良いのは保育園からの友達です。３歳

　頃からずっと一緒にいる意味合いは大きいと思います。人口減少をゆるやかにする施策だと思います。飯

　南をモデルケースにしてください。

・育休中でこの先、次の子どもを妊娠し３年以上育休を取得することになった場合、幼稚園にしか上の子

　を入れることができません。飯南にこども園ができれば同じ小学校に入るお友だちと一緒に過ごすことがで

　きるので、とても嬉しいです。ぜひ、飯南にこども園をよろしくお願いします。

・飯南の方々が希望されるならば、早い方がいい。

・必ず、職員は全員正規でなければならない。



問５

・認定こども園にする前に、松阪市全体の保育士をしっかり増やすことをしてほしいです。正規を増やす、

　若い保育士をしっかり多いぐらいとってください。例えば、3歳児15名入所があり、うち3名幼稚園対象児

　があるとして、3名は誰が送り出しますか？12名は誰がお昼寝させてくれますか？さらに職員が2名、有

　休や研修などで少なかったとしてその場合どうしますか？

・認定こども園への全国的な流れを受けてのことだとは思いますが、今回、松阪地域でもこども園ができるこ

　とに際して、とても丁寧にわかりやすく話していただきありがとうございました。局長さんをはじめたくさんの

　方々の言葉にありましたように、地域の方、保護者、そして働く保育者の声を大事にしていただきながら

　（もちろん子ども目線で）すすめていただければと思います。ありがとうございました。

・実際、受入れとなると、細かい部分でどうするのかなと思うところが、たくさんあります。例えば、今子どもは

　プールを楽しみにしていますが、年長さんがいける公園プールも、幼稚園の子どもは夏休みで行けない。

・午後から動く活動も多くある中で、実際幼稚園に預けると想像すると不安もあります。

・細かい細かいところまで、具体的に精査してこども園へ移行していくことを考えてほしいです。

・見切り発車はしないでほしいです。保育士不足が言われている現状で役所、保育園の職員、保護者

　が納得した上で考えてほしいです。

・今日来れない保護者の方からこども園にするなら先生たちの負担にならないようにしてほしいという意見を

　もらいました。先生たちの思いも聞いて職員を増員してほしいという意見をもらいました。

・現在保育園に通われている子どもや親子さんの不安と取り除き、ぜひ認定こども園を作って下さい。

その他、自由にご記入ください。

・いつ頃から認定こども園になるのかわからないが、なぜ、もっと早くこの話がこなかったのかと思う。

・仕事を探したいのに、子どもを預けるところがないなど、今まで困っているお母さん達を何人もみました。町

　へ出ていく家族もありました。こども園が出来て飯高へ移住してくれる家が増えてくれればうれしいと思いま

す。

・昨年の話し合いでは、次年度４月からの移行を目指してかなり急いだ提案だったと思う。今年度は、資

　料や検討も進み、具体的に考えていける段階にあると思う。施設や保育内容に大きな違いはないとは

　いえども、新しい制度に向けてじっくり協議した上で進めてほしい。いろんなケースがあると思うのでそれぞ

　れに対応していただきたい。その上で、やまなみ保育園の区域で幼稚園という要望があるのであれば、そ

　れに応える形、時期で進められればと思う。

・早期実現でなく、いろいろな話をきいてから実施してほしい。現場の声、保護者、地域の声をしっかりきい

　てほしい。


